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Mutxamel acomete una gran actuación para 
recuperar la ladera del Monte Calvario

uDeclaradas de Interés Turístico Autonómico 
las Fiestas de Moros y Cristianos                  Pág.2

uDesde las áreas de Obras Públicas y Medio Ambiente se está impulsando un proyecto con el 
que se pretende crear una gran zona verde natural y recreativa en la ladera del Monte Calvario y 
al mismo tiempo terminar con un vertedero de inertes ilegal.                                                  Pág.3



Som Mutxamel
u El pasado domingo 8 de no-
viembre se celebró el acto de en-
trega de premios y el concierto 
del III Concurso de Composición 
de Música Festera de Mutxamel, 
en el parque el Canyar de les 
Portelles.
La Societat Musical l’Aliança de 
Mutxamel fue la encargada de 
interpretar las tres piezas finalis-
tas. Al acto acudieron los miem-
bros del jurado, y el Alcalde, el 
Concejal de Fiestas junto con 
el Presidente de la Comisión de 
Fiestas se encargaron de entre-

gar los premios.
  El jurado se reunió el pasado 19 
de febrero y fue el encargado de 
escuchar y analizar las 14 piezas 
que se presentaron a concurso. 
Tras las liberaciones se deci-
dió que la obra ganadora fuera 
“L’espasa del capità” compuesta 
por Alfonso Yépez Santamaría, 
con un premio económico de 
1800 €.
La dos obras finalistas que ob-
tuvieron una mención especial 
fueron “Magnus Heros” de Juan 
Pellicer Prats y “Contramestre” 
de José Sala Lozano.
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Declaradas de Interés Turístico Autonómico 
las Fiestas de Moros y Cristianos

Entrega del premio del III 
Concurso de composición de 
música festera de Mutxamel

Som Mutxamel
u Mutxamel está de celebración 
tras la declaración de las Fiestas 
de Moros y Cristianos de Interés 
Turístico Autonómico, el pasado 
6 Noviembre de 2020 se publicó 
la Resolución de la Presiden-
cia la Generalitat en la que se 
otorgaba dicha declaración. El 
Concejal de Fiestas, Rafael Pas-
tor, ha señalado que se ha con-
seguido uno de los principales 
objetivos de la Concejalía que 
era obtener este reconocimiento 
para Mutxamel y sus fiestas pa-
tronales, ya que son uno de las 
mejores señas de identidad del 
municipio con una antigüedad de 
más de 150 años, con una origi-
nalidad y diversidad de actos, así 
como el número de participantes 
en los desfiles y la capacidad de 
atracción de visitantes.
 Las Fiestas de Moros y Cristia-

nos suponen una manifestación 
de valores culturales y de tradi-
ción popular, con especial con-
sideración etnológica y con una 
gran importancia como atractivo 
turístico para la localidad. Esta 
declaración coincide con el 30 
aniversario del himno de fiestas 
que data del año 1990, com-
puesta su letra por Francisco 
Pastor Vidal y la música por José 
Sala Torregrosa. 
Como dice el himno “ alce la 
meua copa, descanse l´espasa 
i brinde per tu, no canvies Mu-
txamel”. Desde la Concejalía de 
Fiestas se quiere transmitir la 
enhorabuena al trabajo conjun-
to del pueblo de Mutxamel, la 
Comisión de Fiestas de Moros y 
Cristianos, las comparsas y los 
festeros, ya que la unión ha he-
cho la fuerza para obtener este 
reconocimiento

Acto de entrega de premios y el concierto del III Concurso de Composición de Música Festera de Mutxa-
mel, en el parque el Canyar de les Portelles.

El parque sonó a ritmo de marcha cristiana

Las Fiestas de Moros y Cristianos suponen una manifestación de valores culturales y de tradición popular
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Mutxamel acomete una gran actuación para 
recuperar la ladera del Monte Calvario

Som Mutxamel
u El Ayuntamiento de Mutxamel 
aborda un ambicioso proyec-
to para recuperar y proteger el 
monte Calvario una amplia y em-
blemática zona verde natural de 
nuestro municipio, que aunque 
está localizada fuera del casco 
urbano es muy frecuentada por 
los vecinos sobre todo en Sema-
na Santa. Durante estos días se 
está realizando la restauración de 
la ladera oeste del monte Calvario 
con el principal objetivo de elimi-
nar una zona de vertidos inertes 
ilegal y recuperar un espacio na-
tural y recreativo para disfrute de 
todos los vecinos del municipio. 
Los trabajos incluyen la crea-
ción de un murete perimetral de 
los taludes y la zona para evitar 
pérdidas de suelo así como el 
acondicionamiento de las sendas 
trazadas en actuaciones anterio-
res deterioradas por las lluvias y 
escorrentías, replantación con 
plantas autóctonas y colocación 
de mobiliario urbano antivandáli-
co. Este proyecto, que cuenta con 
un presupuesto de 35O.000€, 
se está desarrollando desde las 
áreas de Infraestructura y Obras 
Públicas que dirige el edil José 
Antonio Bermejo (Partido Popu-
lar) y Medio Ambiente que regen-
ta la concejala Lara Llorca (Par-
tido Popular) quien explicó que 
se ha contado con un ingeniero 
forestal para respetar en mayor 

medida la naturaleza de este es-
pacio natural del municipio con la 
replantación de especies autóc-
tonas de arbolado y arbustos así 
como la implementación de sen-
deros y zonas recreativas.
Estos trabajos  vienen a comple-
mentar los que durante los últi-
mos años se han llevado a cabo 
desde el área de medio ambiente 
creando una zona de esparci-
miento entrono a la ermita del 
Calvario, la apertura de dos sen-
deros locales y su repoblación 
con pinos y arbustos autóctonos 
a través de acciones impulsadas 
desde el área de Medio Ambiente 
en las que se ha implicad muy ac-
tivamente la ciudadanía.  
Además, todas las actuaciones 
que se están realizando respetan 
las ya realizadas anteriormente y 
tratan de adecuarse las caracte-
rísticas del terreno por lo que la 
nueva zona natural que se creará 
no supondrá un excesivo costo 
de mantenimiento.

lDesde las áreas de Obras Públicas y Me-
dio Ambiente se está impulsando un pro-
yecto con el que se pretende crear una gran 
zona verde natural y recreativa en la ladera 
del Monte Calvario y al mismo tiempo ter-
minar con un vertedero de inertes ilegal.

El proyecto pretende recuperar una zona verde con vegetación autóctonas

El econcejal José Antonio Bermejo, Infraestructura y Obras Públicas y la responsable  Medio 
Ambiente, Lara Llorca

 Los trabajos incluyen la 
creación de un murete 
perimetral de los taludes 
y la zona para evitar pér-
didas de suelo así como 
el acondicionamiento de 
las sendas



Som Mutxamel
u Ha comenzado la obra del 
nuevo Parque Infantil de Mo-
vilidad Urbana Sostenible en 
Mutxamel. Una infraestructura 
con la que el Ayuntamiento de 
Mutxamel apuesta firmemente 
por sensibilizar a la ciudadanía 
hacia una movilidad alternativa 
y menos contaminante, animan-
do al uso de vehículos como la 
bicicleta o el patinete de una for-
ma segura y responsable. 
La nueva infraestructura mu-
nicipal estará ubicada en una 
parcela situada a espaldas del 
colegio Arbre Blanc en la que 
hace quince años se instalaron 
las aulas prefabricadas que al-
bergaron el IES L’Allusser.
Es por tanto una parcela amplia, 
en la que se construirá un circui-
to de aproximadamente unos 
1.000 metros cuadrados de 

superficie y aún quedará más 
espacio para la instalación de 
zonas verdes o de recreo.
En el circuito se podrán realizar 
actividades de educación vial, 
en colaboración con la Policía 
Local de Mutxamel, dirigidas a 
los escolares del municipio o 
bien ser usado en el tiempo libre 
para uso recreativo.
Se trata de un circuito de tráfico 
con señalización vial vertical y 
horizontal para que con la cola-
boración de la policía local sirva 
para promover la educación vial 
y fomentar los medios de trans-
porte alternativos. 
El circuito viene también a im-
pulsar otra zona del municipio 
en donde ya existen unas pistas 
deportivas municipales, zonas 
verdes, colegios etc…
El proyecto, que cuenta con un 
presupuesto de 335.000€ está 

impulsado por las concejalías 
de  Obras Públicas, Infraes-
tructuras, que dirige el concejal 
José Antonio Bermejo (Partido 
Popular) y el área de Medio 
Ambiente, dirigido por la conce-
jala Lara Llorca Conca (Partido 
Popular) quienes explican que 
desde el inicio el proyecto parte 
con una vocación de sosteni-
bilidad dado que, además de 
promover el uso de transportes 
limpios, desde su confección 
se ha pensado en aumentar 
las zonas verdes en la parcela, 
contempla el ahorro energéti-
co con su iluminación y queda 
abierto a que en un futuro se 
puedan ampliar el proyecto 
con nuevas infraestructuras, ya 
sean juegos infantiles o un es-
pacio en el que realizar talleres 
medio ambientales, a demanda 
de los ciudadanos.
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u  El Ayuntamiento de Mu-
txamel aprueba por unanimi-
dad la mejora del transporte 
en Mutxamel a través de una 
Declaración Institucional re-
mitida a la Consellería de 
Movilidad y a las Cortes Va-
lencianas.
El Concejal de Transportes, 
Rafael Pastor, indica que 
reiteramos la falta de comu-
nicación directa que tiene el 
municipio con la Playa de 

San Juan, solicitando que la 
Línea 31 se mantenga todo el 
año, así como con la Univer-
sidad de Alicante, reponiendo 
el servicio de las Líneas C54 
y C55.
Con esta solicitud también 
se reclama la reposición de 
la Línea 26 que unía la Ur-
banización La Huerta con 
el centro de Alicante, y que 
el Gobierno Valenciano eli-
minó el 1 de julio de 2015, 
junto con la instalación de 
una lanzadera  de la L23 que 
vaya directamente a Alicante 
sin pasar por el Hospital de 
Sant Joan cada media hora 
aproximadamente, todo esto 
unido a la suma de la reivin-
dicación ciudadana para so-
licitar el TRAM a Mutxamel. 
El edil Pastor, añade en este 
sentido que se ha solicitado 
a la Generalitat Valenciana 
que consigne en los Presu-
puesto de 2021 una partida 
económica para el estudio y 
redacción del proyecto para 
el TRAM al municipio con el 
Hospital.
La Declaración del Ayunta-
miento de Mutxamel reivindi-
ca que, tras la remodelación 
del transporte interurbano en 
L´Alacantí, Mutxamel se ha 
visto perjudicada en la falta 
de vertebración de la Comar-
ca, continuando exigiendo lo 
que es justo y pidiendo solu-
ciones a las deficiencias de 
movilidad entre municipios.

El Ayuntamiento reivindica mejoras 
en el transporte interurbano

Rafael Pastor Pastor 
(Concejal de Servicios 
y Mantenimiento) 

Autor

Mutxamel contará con un Parque 
Infantil de Movilidad Sostenible

El nuevo parque de movilidad sotenible que se está construyendo en Mutxamel

El ayuntamiento de Mutxamel firma  un convenio con la  Asociación 
de Comerciantes para promocionar el comercio local
Som Mutxamel
u El pasado día 22 de octubre, 
el Alcalde de Mutxamel , Sebas-
tián Cañadas Gallardo, acompa-
ñado del Concejal de Promoción 
y Desarrollo económico  Antonio 
Sola Suarez , firmó el convenio 
entre el Consistorio y la Asocia-
ción de Comerciantes de Mutxa-
mel, que estuvo representada 
por José Navas Moreno, actuan-
do en calidad de Presidente.
El  presente convenio, tiene 

como finalidad una clara vo-
luntad de apoyar y fomentar 
las actividades destinadas a la 
promoción y dinamización del 
comercio local promovidas por 
las Asociación de Comerciantes 
de Mutxamel, colaborando en la 
financiación de actividades que 
la asociación lleva a través de 
diversas campañas promocio-
nales , destacando una novedad 
en una de ellas, la denominada 
Campaña PORTAL WEB , en la 
cual se ha  creado un directorio 
de empresas asociadas donde 
se expondrán servicios y pro-
ductos de los mismos , como en-
laces a sus páginas web, redes 
sociales y ubicación del comer-
cio, como así la posibilidad de 
venta on line. 

El  convenio, tiene como 
finalidad apoyar y fomen-
tar las actividades destina-
das al comercio local

Reunión entre el Ayuntamiento y la Asociación de Comerciantes de Muitxamel
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Comienzo espectacular de temporada en una año en el 
que se esperan grandes logros 

El Monnegre asciende 
a primera Regional 

Som Mutxamel
u El Club de Fútbol  Monnegre no ha 
podido tener un comienzo mejor de tem-
porada. Por un lado destacar el ascenso 
del  primer equipo a primera Regional. Se 
trata del segundo ascenso del club en tan 
solo tres años, uniéndose al equipo cade-
te que ya compite en esta categoría.
También hay que celebrar la ampliación 
del convenio con la UCAM,  desde don-
de este año  ha fichado a un jugador del 
Monnegre para su equipo juvenil de Liga 
Nacional, que seguro será el primero de 
muchos. 
Por otro lado, desde el club informan tam-
bién sobre la captación de los  mejores ju-
gadores de Alicante en edad para juvenil 
para hacer un proyecto que está dando 
mucho que hablar para competir en cate-
goría sénior. 

El Monnegre continúa con su decidido 
proyecto de impulsar el fútbol femenino, 
con aspiraciones de ascenso tras reforzar 
mucho la plantilla y   una gran pretempo-
rada ganando todos los partidos. 
Este año, el club ha dado un salto impor-
tante, de hecho ha tenido que hacer lis-
ta de espera para poder entrar al fútbol 
8, porque el fútbol 8 funciona por orden 
de inscripción y no se quiere saturar los 
equipos para que todos puedan disfrutar. 
Mientras que el fútbol 11 se realiza me-
diante pruebas de selección.  Destacar la 
primera jornada de los equipos juveniles 
y senior tanto masculino como femenino, 
donde se ha conseguido pleno de victo-
rias y todos los equipos han dejado su 
portería a cero. Destacando el liderato del 
equipo sénior, en su estreno en la nueva 
categoría

Campaña 25 Noviembre 2020
Som Mutxamel
u Con motivo del Día Internacio-
nal Contra la Violencia de Genero el  
próximo día 25 de noviembre, la Con-
cejalía de Igualdad, ha organizado una 
campaña para tal propósito, que tiene 
como lema  “MUTXAMEL TE QUIERE 
SIN MIEDO”. Un mensaje directo, con 
el que se quiere concienciar y sensibili-
zar a la ciudadanía para hacer frente a 

la violencia contra las mujeres. 
 Desde la Concejalía de Igualdad, a 
cargo de Inmaculada Pérez, este año 
por motivos de Covid, no podrán lle-
varse a cabo los actos que se tenían 
previstos para conmemorar este día, 
abogando por la responsabilidad de 
todos los ciudadanos, para poder pa-
rarlo y seguir  adelante con nuestras 
vidas. 

Los equipos del CF. Monnegre empiezan con muy buen pie la temporada  

Som Mutxamel
u El pasado día 24 de Octubre, se ce-
lebró en el Polideportivo Municipal de 
Ontinyent, el Campeonato provincial y 
autonómico de nivel absoluto de Gimna-
sia Rítmica, donde participaron nuestras 
gimnastas MARÍA FUENTES y DARIA 
YAKUSHINA del CGR MUTXAMEL.
María Fuentes consiguió en categoría 
Alevín, la medalla de bronce en mazas 

en la fase provincial. 
Estas competiciones fueron a puerta ce-
rrada, ya que debido a la situación que 
estamos viviendo de momento van a 
ser todas así.  Hicieron un buen papel 
teniendo en cuenta que han estado mu-
chos meses sin poder entrenar en con-
diciones, a pesar de ello, nunca dejaron 
de entrenar y mantuvieron la ilusión de 
volver a pisar el tapiz.

La gimnasta del CGR Mutxamel, María Fuentes, 
consigue la medalla de bronce en el Provincial Absoluto
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Entrevista, Rafael García Berenguer, concejal de Educación del Ayuntamiento de Mutxamel

“Hemos destinado 50.000 euros al bono infantil municipal”
Som Mutxamel
u El Ayuntamiento de Mutxamel está 
implementado ayudas a las familias del 
municipio en materia educativa, ¿en qué 
consiste el Bono Guardería para niños 
de 2 a 3 años que van a implantar en el 
municipio? Desde el equipo de gobierno 
creemos que la educación es la mejor inver-
sión para el desarrollo social de sus vecinos 
y continuando con la tarea de mejorar la 
calidad de la educación en nuestros centros 
educativos, se han promovido distintas con-
vocatorias de ayudas dirigidas a los centros 
educativos y a sus familias y para los distin-
tos niveles de enseñanza.
El bono infantil Municipal se ha impulsado 
con el objetivo de realizar una convocatoria 
de ayudas para facilitar la escolarización de 
los niños de 2 a 3 años, permitiendo a las 
familias con menores recursos económicos 
acceder a un centro de educación infantil 
autorizado de su libre elección en el muni-
cipio y facilitando la conciliación de la vida 
laboral y familiar a todas las familias que es-
colarizan en escuelas infantiles autorizadas.
Además, consideramos que las escuelas 
infantiles son un servicio esencial en el de-
sarrollo de nuestra sociedad y actividades 
generadoras de empleo, la gratuidad de las 
aulas de dos años solo en escuelas infan-
tiles de titularidad municipal (en el caso de 
la nuestra su gestión fue otorgada por el 
gobierno PSOE-EU a una empresa privada 
por el periodo de 25 años) y solo en algu-
nos colegios públicos de algunas ciudades 
y pueblos es un agravio comparativo que 
una administración como la Generalitat no 
se puede permitir.  
El importe consignado para esta convoca-
toria de BONO INFANTIL MUNICIPAL as-
ciende a un total de 50.000 euros del Presu-
puesto Municipal para 2020 y se destinará, 
exclusivamente para el abono de las cuotas 
correspondientes a la enseñanza de los 
menores de 2 a 3 años durante el ejercicio 
2020 según un baremo que va desde los 45 
euros mensuales en la cuantía mínima a 75 
euros mensuales para la cuantía máxima 
mensual. 

Además de esta ayuda en concreto 
¿desde el municipio ofrecen otras ayu-
das a los alumnos de Mutxamel? Sí, las 
ayudas destinadas a los centros escolares 
públicos para la adquisición de material 
didáctico complementario y material coo-
perativo del aula para el curso 2020-2021, 
los beneficiarios son todos y cada uno de 
los alumnos de los cursos correspondientes 
a Educación Primaria, Educación Infantil y 
Educación Secundaria. 
Este material incluye todos aquellos ma-
teriales didácticos no susceptibles de ser 
reutilizados (material complementario: 
workbook, cuadernos de ejercicios…), que 
por sus características no puedan ser reuti-
lizados en cursos posteriores, es decir que 
no sean materiales que puedan formar parte 
del banco de libros.
Los beneficiarios son los centros escola-
res públicos de la localidad dependiente 
de la Conselleria de Educación que lo so-
liciten del 5 al 25 de noviembre y las cuan-
tías correspondientes a cada centro se 
distribuyen para cada uno de los alumnos 

según el nivel que cursen:
Educación Infantil: 45 € por alumno.
Educación Primaria: 20 € por alumno.
Educación Secundaria Obligatoria: 15 € por 
alumno
Los créditos asignados totales son de 
57700 €
La cuantía de la subvención a asignar a 
cada centro escolar municipal se valorará 
teniendo en cuenta el número de alumnos 
matriculados en los cursos correspondien-
tes a cada uno de los niveles educativos y 
multiplicándoles por las cuantías señaladas 
correspondientes a cada nivel. 
Este año hemos aumentado la destinada a 
escola matinera, la cantidad de la subven-
ción se destina a la compra de materiales 
necesarios para desarrollar esta actividad y 
así no cargar a las familias estos gastos.
Ambas subvenciones son gestionadas por 
los centros o AMPAS, creemos que es ne-
cesario dotar a los centros y asociaciones 
de recursos pero sobretodo de autonomía 
para gestionar y destinar los recursos públi-
cos a las necesidades reales de los centros 
y los alumnos y también aligerar las cargas 
económicas de las familias.

¿Podría informarnos sobre la VI Edición 
de la entrega de Premios al Mérito y el 
Esfuerzo Académico? Desde el equipo de 
gobierno creemos que necesitamos valorar 
el trabajo y el esfuerzo del alumnado y sus 
familias, este reconocimiento tiene un valor 
pedagógico y didáctico ante la sociedad, 
el esfuerzo personal y el mérito tiene valor 
y tiene que ser reconocido. Lo importante 
de estos premios no es tanto la cantidad 
económica, sino el mensaje que queremos 
trasmitir; buscar la excelencia tiene premio 
y convertir una situación complicada para el 
estudiante en un éxito escolar tiene un valor 
incalculable, una derrota se puede convertir 
en una victoria. 
Se han concedido un total de 7 premios al 
esfuerzo personal del alumnado de educa-

ción primaria, secundaria, bachiller y ciclos 
formativos de grado medio a los alumnos 
son los siguientes:
-3 premios para Educación Primaria de 100 
€ y diploma acreditativo 
-2 premios para Educación Secundaria Obli-
gatoria de 100 € y diploma acreditativo 
-2 premios para Bachiller de 100 € y diploma 
acreditativo 
-Se han concedido 8 premios al Mérito per-
sonal del alumnado de educación primaria, 
secundaria, bachiller y ciclos formativos de 
grado medio a los alumnos siguientes:
-3 premios para Educación Primaria de 100 
€ y diploma acreditativo
-2 premios para Educación Secundaria Obli-
gatoria de 100 € y diploma acreditativo
-2 premios para Bachiller de 100 € y diploma 
acreditativo.
-1 premio para Ciclo Formativo de Grado 
Medio de 100 € y diploma acreditativo.

¿Cómo valora el desarrollo del curso 
hasta la fecha y el trabajo que se está 
realizando para garantizar la seguridad 
de los escolares del municipio? Creo 
que las direcciones y claustros están ha-
ciendo un gran trabajo y nosotros desde el 
equipo de gobierno colaborando en todo lo 
que podemos y paliando la falta de lideraz-
go de la administración educativa, nosotros 
hemos cumplido con la mejora y ampliación 
del servicio de limpieza y hemos colabora-
do en el control de accesos en los centros 
educativos y ahora en diciembre contare-
mos con tres técnicos del ámbito educati-
vo trabajando con los centros y siendo un 
buen apoyo para los equipos docentes, se-
guimos con los programas de enfermería 
escolar, los de convivencia, absentismo, 
UPCA, Mediación comunitaria, además de 
contar con unos servicios educativos refor-
zados y con más peso en la organización 
municipal.
Creo que se está actuando con muchísima 
profesionalidad y aplicando los protocolos 

sanitarios cada vez que hay un caso, he de 
decir que no nos encontramos ante brotes 
descontrolados, todo lo contrario, casos ais-
lados y se les aplica los confinamientos pre-
ventivos y las pruebas PCR. El derecho a la 
educación en estos confinamientos preven-
tivos se resiente, los profesores ponen todo 
el interés y esfuerzo para que los alumnos 
puedan realizar su actividad escolar, pero 
faltan medios como poder impartir clase on 
line.
No quiero dejar de reconocer el gran esfuer-
zo que están haciendo los niños aguantan-
do como valientes y dando una lección a los 
adultos todas las medidas sanitarias para 
frenar esta pandemia.

Aprovechando esta entrevista nos gus-
taría conocer su opinión sobre la Ley Ce-
laà, ¿cree que es el momento adecuado 
para implantarla? Esta ley en estos mo-
mentos tan críticos deja de manifiesto y con 
total trasparencia a que ha venido este go-
bierno de coalición post electoral; ha venido 
a implantar su agenda ideológica y volar to-
dos los consensos posibles en materia edu-
cativa, esta ley ataca derechos fundamen-
tales, así que le auguro un periplo judicial 
importante y el rechazo de la mayoría de los 
padres, que estamos siendo orillados en las 
grandes decisiones para la educación de 
nuestros hijos, como la lengua, la educación 
según nuestras convicciones, el distrito úni-
co, la asignatura de religión en igualdad, la 
educación especial, el mérito y el esfuerzo...
Esta ley es un panfleto ideológico y se tiene 
que entender dentro de la debilidad de las 
posiciones moderadas en el seno del Par-
tido Socialista y la claudicación a la agenda 
de extrema izquierda e independentista. La 
ley Celaá es una ley que nos retrotrae al 
pasado y necesitamos grandes consensos 
para el futuro. La educación no puede ser 
moneda de cambio ni estar al servicio de los 
intereses de los partidos.
Me sorprende el silencio de algunos secto-
res educativos y de algunas federaciones, 
parece ser que las marejadas de antaño se 
han tornado mar en calma.

Y por último dentro del área de Cultura 
¿De qué manera trabaja el Ayuntamiento 
de Mutxamel para promover y garantizar 
la “cultura segura”? Desde el área de cul-
tura se ha realizado una gran inversión tan-
to en medios personales como en medios 
técnicos para garantizar una cultura segura, 
no nos podemos permitir deja caer a las em-
presas y autónomos que viven de la cultura 
y tampoco podemos dejar de programar par 
que nuestros vecinos puedan disfrutar de 
las artes.
Hemos realizado una nueva edición del 
Mutxamel a escena que ha sido un éxito, 
ahora estamos inmersos en el ciclo de mú-
sica, terminaremos noviembre con José 
Soriano y su compañía, seguimos adelante 
con nuestros talleres culturales, para cum-
plir las normas hemos instalado una gran 
carpa municipal, estamos preparando una 
programación navideña muy completa, no 
va a faltar la casa de Papa Noel y la casa 
del Cartero Real, todo adaptado a las cir-
cunstancias pero apostando por la magia y 
los valores de la navidad.

Rafael García Berenguer, concejal de Educación del Ayuntamiento de Mutxamel
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Perros en Adopción

Ocho

Soy Ocho, un Pointer In-
glés con diez años.  
Soy rescatado de 
un cazador que 
me quería dis-
parar así que la 
gente me da mie-
do pero me gusta 
mucho las caricias y 
con todos los perros me llevo 
fenomenal.
Contacto: El Rey de la Casa, 
telf. 677 440 471

La La

Budy

Soy Budy, un cruce gran-
de con dos años y pico.  
Soy un perro fuerte y ju-
guetón.  Me 
llevo bien 
con perros 
y personas.  
Preciso a 
alguien que 
me gustaría 
adiestrar.
Contacto: BARC  - telf 
Beatrice 660 55 53 25

Kira y Bruno

Soy La La, una 
hembra cruce 
Podenco  con 
seis años y me-
dio.  Soy muy 
tímida pero cari-
ñosa con la gente 
que conozca y me lle-
va bien con la mayoría de los 
perros.  Prefiero estar fuera 
mientras no estés en casa.
Contacto: El Rey de la Casa, 
telf. 677 440 471

 Som Mutxamel Nuestro Periódico

Enzo

Soy Enzo, un Poden-
co Andaluz con 15 
meses.  Soy muy ale-
gre y me lleva bien 
con todos los 
perros y per-
sonas igual.  
Tengo po-
nerme un 
poco de peso 
ya está.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

Duke

Soy Duke, un cruce Mas-
tín con un año.  Soy muy 
simpático tanto con los 
perros como con las per-
sonas.  Cuando me res-
cataron, hace poco, no-

taron que tengo un 
problema con la 
mandíbula pero 
lo están arre-
glando.

Contacto: BARC, 
telf. 699 822 027

Somos Kira y Bruno, hermanos con doce años y medio.  
Quisiéramos jubilarnos en una casa de verdad.  Somos muy 
fáciles de complacer y no precisamos mucho ejercicio tam-
poco. Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro 
chip y tienen las vacunas al día


